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Gentili concittadine e concittadini,

nello scorso editoriale vi avevo 
raccontato di come sarebbero 
partiti i lavori della scuola 
Gramsci e che avremmo aperto 
il collegamento tra Grugliasco 
e Rivoli su via Galimberti, cose 
che, come avrete potuto notare, 
sono accadute. Sull’apertura di via 
Galimberti ricordo i diversi incontri 
fatti, perché il ragionamento era 
di togliere il traffico in uscita da 
Grugliasco da piazza Primo Maggio, 
e così abbiamo fatto.

Avrei anche voluto dare il via 
alla riqualificazione dei giardini 
Marangoni, in via Fabbrichetta, 
ma abbiamo dovuto rimandare al 
prossimo anno gli interventi più 
consistenti, anche se inizieremo una 
prima riqualificazione nei prossimi 
mesi in via Aldo Rossi.

Per quanto riguarda gli impianti 
sportivi c’è stata una modifica 
legislativa che consente anche 
alle nostre società sportive di 
investire sugli impianti e di gestirli 
a lungo termine ammortizzando 
l’investimento. Questo di fatto 
supera i bandi. Vedremo di chiarire 
i prossimi mesi ulteriormente la 
situazione e di tenervi informati.

Quest’anno è anche il momento 
di ripensare agli spazi pubblici. 
Significa, in sostanza che, da un lato, 
il Comune riprende gli spazi (Teatro 
Perempruner e Teatro Le Serre dati 
fino al 31 agosto 2024 in concessione 

a un soggetto privato). Rientrare 
in possesso del Perempruner ci 
consentirà di effettuare attività per 
il tessuto associativo di Grugliasco 
e i soggetti culturali di teatro non 
necessariamente professionistico. 
Invece per ciò che riguarda il Teatro 
Le Serre (il tendone bianco nel parco 
Le Serre, per intenderci) stiamo 
costruendo una partnership con 
una Fondazione a capitale pubblico 
per fare un cartellone culturale 
poliedrico e di alto livello. Speriamo 
possa essere un miglioramento per 
dare risposte alla cittadinanza sul 
tema culturale.

Ripensare lo spazio pubblico 
significa anche vivere i parchi 
cittadini in modo differente. Non 
solo polmoni verdi, ma punti dove 
fare sport e intrattenimento per i 
più giovani. In tal senso penso alla 
riqualificazione del Parco Paradiso 
e del giardino di via Napoli (mai 
riqualificato prima) che servono 
a fare vivere meglio quegli spazi 
pubblici. Penso anche al R-Estate 
al Porporati, quest’anno alla 
seconda edizione, che significa 
vivere il Parco Porporati per oltre 
un mese e mezzo dalla cittadinanza, 
con intrattenimento serale. Per 
la prossima edizione del 2025 
vorremmo ingrandirlo ancora, 
speriamo di riuscirci.

Ma per il ripensamento degli spazi 
non è finita qui. Nei prossimi 
mesi ci saranno delle belle notizie: 

un investimento patrimoniale e 
culturale importante per questa 
città. Ma ne parlerò nel prossimo 
editoriale di dicembre.

Intanto continua la politica di 
riorganizzazione della macchina 
comunale, profonda, nel dettaglio 
per dare risposte sempre più 
veloci alla cittadinanza. L’impegno 
profuso in questi due anni è 
stato molto elevato, in termini 
di programmazione e a breve si 
inizieranno a vedere i risultati.

Nel prossimo editoriale di fine 2024 
e inizio 2025 vi racconterò una bella 
sorpresa.

Colgo l’occasione per augurarvi 
buone vacanze o buona permanenza 
in città.

Un cordiale saluto dal Vostro Sindaco
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IL PALIO DA QUEST’ANNO 
È ENTRATO NELLE SCUOLE

ECOVOLONTARI E GIOVANI 
DI PIAZZA RAGAZZABILE 

INSIEME PER L’AMBIENTE

UN SUCCESSO 
IL FESTIVAL 
DELLA SCIENZA

Durante l’anno scolastico appena concluso 
Grulio, la mascotte della Cojtà Gruliascheisa, 
ha incontrato, insieme al Vicesindaco Elisa 
Martino, tutti i bambini e le bambine delle 
scuole dell’infanzia e della primaria per 
raccontare il Palio dei grandi e dei Piccoli, il 
simbolo della nostra Città, la storia e i colori 
delle Borgate. 
A maggio scorso i mansionari, i figuranti, 
gli sbandieratori, i musici di tutte le Borgate, 
nonché dell’Associazione Sbandieratori e 
Musici della Città di Grugliasco sono entrati 
nelle scuole con i loro abiti, colori, bandiere 
e tamburi e sono stati accolti dai bambini e 
dalle bambine con grande entusiasmo e con 

Ogni mercoledì è ormai diventato 
un appuntamento fisso quello tra gli 
Ecovolontari di Grugliasco e i ragazzi di 
Piazza ragazzabile. Un incontro sul tema 
dell’ambiente che si è tradotto in azioni 
concrete per raccogliere ciò che, purtroppo, 
si trova nei parchi, nei giardini. Rifiuti, 
cartacce, avanzi di cibo, bottiglie che ragazzi 
ed Ecovolontari hanno sapientemente 
raccolto e inserito nei sacchi dei rifiuti. 
Tutti i giovani sono stati interessati 
dall’attività che non finirà quest’estate, 
ma che gli Ecovolontari vorrebbero far 
continuare anche a settembre: «Invitiamo 
tutti, ragazzi e adulti, ogni martedì, dalle 12 
alle 14 e il sabato, dalle 8 alle 12, presso la 
nostra sede al parco Porporati - dice Italo 
Trevisano uno degli Ecovolontari - dove 
poter avere le nuove informazioni per 
iscriversi all’associazione e condividere con 
noi le nuove esperienze in partenza e quelle 
dei ragazzi e degli altri cittadini».

«Credere nella rete - conclude l’asssessore al 
welfare Elisa Matino - dà buoni risultati!»

Il 4 e il 5 giugno scorsi tutte le scuole del 
territorio di Grugliasco si sono incontrate 
in una grande festa-laboratorio dedicata 
alle scienze, occupando tutti gli spazi 
del parco Le Serre. Mille persone dai 5 
ai 19 anni hanno presentato esperienze 
di laboratorio in 76 tavoli di lavoro e 
hanno avuto l’opportunità di conoscere 
le esperienze portate da altre classi. I 
partecipanti attivi che hanno tenuto i 

gli occhi pieni di meraviglia e nasi all’insù 
mentre volavano le bandiere verso il cielo 
e con sguardi attenti verso le bacchette dei 
musici per imparare ad usarle.
Dichiara il Vicesindaco Elisa Martino: 
«Credo che ognuno di noi abbia la 
responsabilità di conoscere la storia della 
nostra Città e di trasmettere il valore 
comunitario che la caratterizza. Il lavoro 
fatto dalle Borgate, dall’Associazione 
Sbandieratori e Musici della Città di 
Grugliasco e dalla Cojtà nelle nostre 
scuole insieme alle insegnanti contribuisce 
sicuramente a rendere cittadini attivi e 
consapevoli i nostri giovani».

laboratori sono stati: 4 classi dell’infanzia, 
32 classi di scuola primaria, 19 classi 
di scuola secondaria di 1°, una classe di 
scuola secondaria di 2° e dal Politecnico 
di Torino. La festa è stata anche supportata 
attivamente dai partner dei seguenti 
progetti: I giovedì della scienza, Le parole 
della scienza, Gino! Impariamo a non 
sprecare e Progetto C.A.S.A.
Dichiara il Vicesindaco Elisa Martino: «Il 
festival delle scienze ha reso protagonisti i 
nostri giovani che con grande emozione e 
competenza hanno trasmesso la bellezza 
delle conoscenze scientifiche grazie al 
lavoro straordinario che gli insegnati 
fanno quotidianamente nelle nostre 
scuole. Il risultato straordinario del festival 
delle scienze è stato possibile grazie alla 
collaborazione e passione degli insegnati 
dei nostri Istituti Comprensivi nonché 
all’ITI Majorana e dei dipendenti del 
Comune -Ufficio Scuola. Tutte persone a 
cui sono profondamente grata».

ELISA MARTINO 
Vice Sindaco
Assessore Politiche Sociali, 
Istruzione e Giovani
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IN AZIONE I TRAFFIC SCANNER ARRIVA L’ESTATE: 
PULIAMO I CONTENITORI DEI RIFIUTI! 

COMUNE E CIDIU HANNO 
COMINCIATO IN PRIMAVERA.

Si chiama “Traffic scanner” ed è un prezioso 
aiutante per la sicurezza sulle nostre strade, 
in quanto consente di individuare  i veicoli 
che circolano sul territorio senza revisione 
obbligatoria, quindi in possibili condizioni 
di pericolosità per i conducenti e per gli 
altri, o privi di assicurazione, con il rischio 
che in caso di incidente la controparte non 
possa essere risarcita.

A Grugliasco è in funzione da quasi un 
anno e, precisamente dal 14 luglio 2023 e 
ha già consentito di individuare moltissimi 
veicoli non in regola che viaggiano sulle 

nostre strade e che minano la sicurezza 
della circolazione in città.

Il sistema è molto semplice, come spiega 
il comandante della Polizia Locale 
Massimo Penz: «Consente di collegare 
automaticamente dei tablet in dotazione 
agli agenti di Polizia Locale in servizio 
esterno ai varchi elettronici della città, 
dove ci sono telecamere che rilevano il 
transito dei veicoli. Lo strumento in tempo 
reale si collega con la motorizzazione e le 
compagnie di assicurazione e monitora 
i veicoli che passano per verificare se 

Vale la pena ricordare quali sono le sanzioni in cui si incorre in 
caso di mancata copertura assicurativa o revisione.
Se si circola senza assicurazione l’articolo 193 comma 2 del Codice della Strada prevede 866 
euro di multa (606 euro se pagata entro 5 giorni e ulteriormente ridotta alla metà se entro 
30 giorni dalla cadenza della polizza si provvede alla stipula dell’assicurazione); se invece 
si superano i 60 giorni per il pagamento la sanzione sale a 1732 euro. Resta fermo che dalla 
scadenza si hanno 15 giorni di copertura assicurativa durante i quali si è coperti e non si 
può essere sanzionati. Questa violazione, però, prevede anche il sequestro contestuale del 
veicolo che può essere trasportato via dal luogo della contestazione tramite carro attrezzi 
a carico del sanzionato.
Se si circola senza revisione l’articolo 80 del codice della Strada prevede una sanzione di 
173 euro, che scende a 121,10 se viene pagata nei 5 giorni successivi e sale a 347 se oltre i 
60 giorni. Non è previsto il sequestro del veicolo, ma sul verbale è annotata la sospensione 
della circolazione fino alla revisione avvenuta. In caso di recidiva la sanzione raddoppia.

L’igiene dei contenitori dove buttiamo i 
rifiuti è fondamentale, soprattutto in vista 
della stagione estiva, quando il calore 
eccessivo rischia di comportare odori 
sgradevoli, l’avvicinarsi di insetti e altri 
animali. È questo il motivo per cui, già 
in primavera, è stata avviata dal Cidiu la 
pulizia sistematica dei bidoni stradali della 
raccolta, nell’ambito del contratto di servizi 
che regola la raccolta rifiuti.

A essere interessate sono le cosiddette 
“campane” del vetro e della plastica 
che vengono pulite e disinfettate con il 
“lavaggio easy”, una procedura che prevede 
l’affiancamento del mezzo del Cidiu al 
contenitore da lavare, l’aggancio con la 
torretta, il sollevamento e il suo trasporto 
all’interno della casa di lavaggio per essere 
ripulito sia dall’esterno che dall’interno. 
Durata dell’operazione circa 2 minuti e 
mezzo, a meno che il contenitore non sia 
troppo sporco esternamente. In questo 
caso, l’operatore effettua un lavaggio 
supplementare, manuale, con una lancia 
ad alta pressione.

siano in regola con la revisione e con la 
copertura assicurativa. Il controllo avviene 
durante i pattugliamenti sul territorio e la 
contestazione è immediata da parte degli 
agenti al conducente».

In pratica, il tablet segnala la violazione, 
l’agente ferma e sanziona il conducente, 
salvo verifiche ulteriori fatte nell’immediato 
che dimostrino che non esiste violazione: 
«Si è deciso di contestare sul momento e 
direttamente la violazione, in quanto, può 
capitare, per esempio, che un conducente 
sia appena andato a revisionare il veicolo 

e il sistema non abbia ancora recepito 
l’aggiornamento della situazione e quindi, 
mostrando i documenti all’agente, il 
tutto venga chiarito. L’intento, infatti, 
non è punitivo o sanzionatorio, ma di 
prevenzione nell’ottica di una più diffusa 
sicurezza stradale e di un maggiore 
presidio del territorio».

I dati, però, sono di quelli che non passano 
inosservati e che fanno dire che c’è molto 
bisogno di sicurezza sulle nostre strade: 
dal 14 luglio 2023 all’inizio di giugno 
2024 i veicoli sprovvisti di assicurazione 

E come l’Amministrazione Comunale, per 
mano di Cidiu, si occupa della pulizia dei 
contenitori pubblici, così, sta ai singoli 
cittadini riuniti o meno in condominio, 
prendersi cura di quelli domiciliari: 
«Ringrazio e faccio un plauso al Cidiu e ai 
suoi operatori per il lavoro che svolgono 
quotidianamente e, in particolare, per questa 
pulizia che rende le campane stradali pulite 
e non maleodoranti soprattutto d’estate. 
Ricordo a tutti i condomini e ai privati che 

sanzionati e sequestrati sono stati 240, 
mentre quelli senza revisione, anche in 
forma recidiva, 755. Sono numeri che 
fanno riflettere, soprattutto se si considera 
che la sanzione avviene solo in presenza e 
che i pattugliamenti ai varchi sono dai 2 ai 
4 al giorno e che, pur essendo quelli rilevati 
già molti, ce ne sono potenzialmente 
altrettanti che non vengono rilevati perché 
non possono essere fermati.

«È inimmaginabile che così tanti veicoli 
circolino nella nostra città senza essere 
stati revisionati o senza avere la copertura 
assicurativa, costituendo un potenziale 
enorme pericolo per chi utilizza le nostre 
strade – afferma l’assessore alla Sicurezza 
Raffaele Bianco – Il Traffic Scanner è un 
ulteriore sistema che ci aiuta a garantire il 
più possibile una condizione di sicurezza 
ai nostri cittadini e, più in generale, a chi si 
trova a transitare nella nostra città. Bisogna 
prendere coscienza dell’importanza di 
rispettare le regole come quelle di buona 
e puntuale manutenzione del proprio 
veicolo e di copertura assicurativa per 
poter rispondere, in maniera adeguata, a 
eventuali danni provocati ad altri in caso 
di sinistro».

la pulizia dei contenitori di indifferenziato, 
carta e, soprattutto, dell’umido, è a carico 
dei cittadini. Per evitare odori sgradevoli e 
l’avvicinarsi di insetti o di piccoli animali 
consigliamo una pulizia prima
dell’arrivo del caldo estivo. Si tratta di un 
piccolo, ma necessario, accorgimento che 
può farci vivere più serenamente la bella 
stagione, evitando il crearsi di situazioni 
potenzialmente pericolose dal punto di 
vista dell’igiene».

RAFFAELE BIANCO 
Assessore Transizione Ecologica, 
Trasporti e Sicurezza
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FONDI PNRR: UN’OCCASIONE 
IRRIPETIBILE PER L’AMMODERNAMENTO 
DELLA NOSTRA COMUNITÀ
Il piano nazionale di ripresa e resilienza (Pnrr) 
è il programma con cui il governo intende 
gestire i fondi del Next generation Eu, cioè 
lo strumento di  ripresa e rilancio economico 
introdotto dall’Unione europea per risanare 
le perdite causate dalla pandemia.

Sono finanziamenti a fondo perduto (che 
non andranno restituiti) utili a migliorare 
il nostro Paese.
Anche Grugliasco beneficerà di questi fondi.
Nello specifico, il Comune di Grugliasco 
ha chiesto e ottenuto finanziamenti per 
diverse opere e interventi.
Tra i progetti finanziati, oltre alla 

digitalizzazione e l’ammodernamento 
tecnologico di una serie di servizi 
informatici comunali, ci sono diversi 
interventi sul territorio, a partire dalla 
riqualificazione delle aree verdi del Parco 

Falcone – Borsellino in Via San Gregorio 
Magno, il giardino di Via Napoli e del 
Parco Paradiso. A questi lavori concorrono 
anche i fondi del PINQuA (Programma 
Innovativo per la qualità dell’ambiente) per 
un totale di circa 548mila euro, suddivisi in 

309mila per il Parco Paradiso, 194mila per 
il giardino di via Napoli e quasi 38mila per 
il parco Falcone e Borsellino. «L’obiettivo 
di questi interventi è migliorare gli spazi 
pubblici della città e la qualità della vita 
dei cittadini, promuovendo uno stile di 
vita attivo e sostenibile con l’introduzione 
di nuovi elementi che renderanno questi 
luoghi più accoglienti e accessibili per 
tutti – spiega l’assessore alla Transizione 
ecologica Raffaele Bianco - È prevista la 
messa a dimora di nuovi alberi, che non 
solo contribuiranno a migliorare la qualità 
dell’aria, ma renderanno anche il parco e 
il giardino più belli e piacevoli. Inoltre, 
verranno rinnovati e integrati i giochi per 
bambini e le attrezzature fitness, realizzando 
un ambiente che favorisca l’attività 
fisica e il benessere di tutti i cittadini, 
indipendentemente dall’età. Grazie ai fondi 
del PINQuA e del PNRR, questi interventi 
rappresentano un importante passo avanti 
nella creazione di spazi pubblici di qualità, 
in linea con le politiche di sviluppo urbano 

sostenibile e di promozione della salute e del 
benessere della comunità». 
Sempre nel PNRR rientrano la demolizione 
e ricostruzione della scuola Gramsci con 
la nuova primaria e la nuova scuola per 
l’infanzia e il relativo “Social Hub”, uno 
spazio polivalente, versatile e adattabile 
alle esigenze più diverse (laboratori, 
sala incontri, auditorium, punto di 
aggregazione, spazi culturali, spazi 
sportivi) e la creazione di nuovi percorsi 
ciclabili, come quello che collegherà il 
tratto esistente che arriva fino a strada 
della Pronda alla stazione ferroviaria e, 
quindi, all’università, in connessione con 
il territorio di Torino.

E ancora, a Borgata Paradiso la 
realizzazione di un nuovo parcheggio 
pubblico con attrezzature per la mobilità 
sostenibile e condivisa nella zona di viale 
Radich, i cui lavori sono terminati.
«A tutti i tecnici che stanno seguendo queste 
procedure va il mio personale ringraziamento 
– conclude Bianco – in quanto l’utilizzo 
di questi fondi, non è affatto semplice, la 
burocrazia da gestire è veramente incredibile 
e la parte più complicata è la rendicontazione 
ai vari enti superiori.
Gli uffici tecnici sono molto impegnati sotto 
questo frangente: sono risorse importanti che 
non potevamo perdere, ma che richiedono 
sicuramente un aggravio di lavoro importante».

INIZIATI I LAVORI 
PER LA MESSA IN SICUREZZA 

E MIGLIORAMENTO STRUTTURALE 
DEL CAVALCAFERROVIA DI CORSO TORINO

Sono partiti i lavori di consolidamento del 
cavalcaferrovia di corso Torino a cura di Rfi 
(Rete ferroviaria italiana). 
Per il comune di Grugliasco e Rfi è di 
primario interesse garantire la sicurezza delle 
infrastrutture, assicurare il transito veicolare 
e pedonale sui ponti e l’esercizio ferroviario. 
Per questo motivo l’assessore alla viabilità ed 
ai trasporti Raffaele Bianco ha avviato da 

Dopo l’estate, la linea 76, che collega 
Collegno e Grugliasco al capolinea della 
metro, a Fermi, tornerà in gestione diretta 
a Gtt e non sarà più in appalto. La decisione, 
annunciata qualche giorno fa, scaturisce 
dalla constatazione della veridicità delle 
segnalazioni effettuate dagli utenti sul 
continuo non rispetto delle tabelle orarie 
dei passaggi, sia con situazioni di ritardo 
che di anticipo e conseguenti disagi per i 
fruitori del servizio.
Una serie di lamentele dell’utenza ha spinto 
l’assessore ai Trasporti Raffaele Bianco, 
utente del TPL a verificare, orari alla mano, 
la regolarità delle corse. Da qui la decisione 
del coinvolgimento diretto di GTT e del 
cambio di gestione.
«Questa vicenda dimostra due cose 
fondamentali nella gestione delle criticità – 
afferma Bianco – Da un lato le segnalazioni 
dei cittadini sui disservizi sono un materiale 
prezioso per chi amministra e dall’altro 
è importante che gli amministratori 
le prendano in considerazione nella 
giusta misura, vagliando, verificando di 

diversi anni un proficuo confronto fra Rete 
Ferroviaria Italiana e Comune di Grugliasco 
per definire un accordo di collaborazione 
per la riqualificazione dei ponti e sottopassi 
delle ferrovie.
In particolare, dopo gli ultimi lavori 
di asfaltatura del tratto di cavalcavia di 
corso Torino, di messa in sicurezza delle 
barriere stradali laterali e centrali delle 

persona, quando è possibile, e provando a 
costruire risposte per migliorare. In tutto 
ciò è fondamentale la collaborazione tra 
istituzioni e questo caso ne è un esempio: 
senza la disponibilità di Gtt il cambio di 
gestione non sarebbe stato possibile. Nella 
valutazione delle segnalazioni senz’altro 
pesa la quantità, perché un conto è ricevere 
una lamentela per disservizi sporadici, che 
possono capitare per le cause più diverse 
e comprensibili, un altro è verificare 
personalmente, ritardi o anticipi sull’orario 
di passaggio. Come amministrazione siamo 
da tempo impegnati alla promozione 
e all’incentivazione di una mobilità 
sostenibile, di cui l’utilizzo dei mezzi 
pubblici fa parte. Ma è chiaro che questi 
devono funzionare, perché l’organizzazione 
quotidiana della vita di ciascuno dipende 
anche dalla puntualità del servizio di 
trasporto pubblico e un comportamento di 
per sé virtuoso non può essere penalizzato 
pesantemente, rischiando di indurre ad 
abbandonare l’utilizzo del mezzo pubblico 
a favore di quello privato».

due corsie e di impermeabilizzazione, 
Rfi ha deciso di intervenire, in accordo 
con l’Amministrazione comunale, per il 
consolidamento strutturale del ponte dopo 
un costante e attento monitoraggio da parte 
di personale specializzato.
L’intervento non vincola il transito dei treni 
sulla linea ferroviaria Torino-Bardonecchia) 
e quello veicolare, sia sopra il cavalcaferrovia 
che sotto, non sarà interrotto.
Le analisi realizzate non avevano individuato 
criticità sullo stato del cavalcaferrovia 
ma alcuni semplici ammaliamenti dovuti 
alle infiltrazioni di acqua dai giunti di 
dilatazione e dello sgrondo dai cordoli 
laterali del viadotto.

«Con questo cantiere - spiega l’assessore 
Bianco - i tecnici di Rfi, che ringrazio, 
eseguiranno interventi di salvaguardia 
e miglioramento del cavalcaferrovia, 
andando a consolidare il ponte veicolare e 
le strutture portanti del ponte ferroviario. 
Ringrazio anche i tecnici comunali per il 
loro interessamento e supervisione».

Il cambio di gestione comincerà a settembre, 
con l’obiettivo di arrivare a garantire un 
miglioramento tangibile nell’erogazione 
del servizio in vista della riapertura delle 
scuole. «Ci auguriamo che l’utenza possa 
finalmente avere un servizio consono alle 
aspettative di chi deve arrivare in tempo a 
scuola, al lavoro o a prendere la metro – 
conclude Bianco – E invitiamo comunque 
i cittadini, non soltanto sui trasporti, a 
segnalare problematiche importanti come 
queste, perché lavorando di concerto con 
tutti i soggetti coinvolti, i servizi possono 
migliorare sensibilmente».

LINEA 76: LA GESTIONE TORNA A GTT 
CON L’OBIETTIVO DEL RISPETTO 
DELLE TABELLE DI PASSAGGIO
L’assessore Bianco: «fondamentali le segnalazioni dei cittadini sui ritardi, 
il nostro impegno sempre in prima persona»

Tutti i progetti 
della Città di 
Grugliasco, 
legati al PNRR, 
possono essere 
visionati qui >
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LA REGIONE PIEMONTE HA FINANZIATO 
IL PROGETTO STRATEGICO DEL DISTRETTO 
URBANO DEL COMMERCIO PER 
UN IMPORTO TOTALE DI 353.500 EURO 
La Regione Piemonte ha finanziato il 
progetto strategico del Distretto Urbano 
del Commercio di Gru-gliasco per la 
programmazione delle annualità 2023-
2025: l’importo totale è di 353.500 euro, di 

cui l’80%  finanziato dalla Regione e la quota 
restante coperta dal Comune di Grugliasco.
Le iniziative sono rivolte al sostegno delle 
imprese, alla formazione ed aggiornamento 

Una parte consistente della dotazione finanziaria pari a 
126mila euro è stata quindi destinata alle imprese del territorio 
con sede nel perimetro del Distretto.
Attraverso la partecipazione all’apposito bando pubblicato sul sito dell’ente, gli esercenti 
hanno potuto presentare la domanda ricevendo, a seguito verifica di idoneità, un contributo 
a fondo perduto pari al 80% delle spese relative ad interventi rivolti al miglioramento 
dell’esteriorità dei punti vendita, al so-stegno di nuove attività o dell’apertura di nuove 
unità locali, per realizzare servizi innovativi a vantag-gio dei consumatori e per fidelizzarli 
o per l’implementazione digitale dell’impresa e la realizzazione di progettualità innovative 
che possano favorire la crescita delle imprese. Non sono ammissibili spese inerenti la 
ristrutturazione o la sistemazione interna degli immobili. Il contributo massimo che verrà 
ri-conosciuto non potrà comunque essere superiore ai  10.000 euro.
Le risorse saranno assegnate ai progetti valutati positivamente sulla base dell’ordine cronologico 
di presentazione e fino a esaurimento dei fondi disponibili. I progetti giudicati ammissibili 
e inseriti in graduatoria, ma non finanziati per esaurimento dei fondi disponibili, potranno 
beneficiare del contribu-to qualora 
si rendessero disponibili ulteriori 
risorse, anche derivanti da eventuali 
economie e secondo l’ordine di 
punteggio acquisito, senza che sia 
necessario provvedere a ulteriori 
selezioni.

Per quanto riguarda gli altri interventi pari a 41mila euro in tutto, 
essi sono rivolti alla forma-zione degli operatori del commercio e all’implementazione digitale, che 
saranno effettuate dalle asso-ciazioni di categoria e dall’università per favorire l’aggregazione delle 
imprese e lo scambio di buone prassi, la messa in rete dei servizi e di conseguente il miglioramento 
dell’offerta per i cittadini, oltre al sostegno per l’attività del manager del distretto.
Le iniziative del progetto strategico si inseriscono in un contesto 
più ampio di sviluppo sosteni-bile ed innovazione che l’ente sta promuovendo sul  piano 
infrastrutturale,  culturale e sociale del terri-torio. Tale progettualità si inserisce nella 
grande opportunità per il nostro territorio, unica nel suo gene-re nel panorama non solo 
regionale,  generata dall’insediamento del Polo Scientifico Universitario da un lato, con 
tutte le congiunture favorevoli da cogliere e la sfida generata dalla pandemia e dall’espan-
dersi  dell’e-commerce, fattori che hanno ora valorizzato ora completamente annichilito le 
realtà com-merciali tradizionalmente concepite obbligando a un grande ripensamento e 
a una nuova visione. Il progetto punta quindi sulle aziende che sono le vere protagoniste 
del settore e sul capitale umano che le anima e vuole creare e valorizzare connessioni e 
sinergia. Una progettualità che nasce da un proces-so di ascolto e condivisione da parte 
della Cabina di Regia con le associazioni di categoria e gli im-prenditori del territorio, che 
è il segno distintivo di un territorio “abituato” al dialogo e al confronto, anche serrato, ma 
sempre con una visione a lungo termine e che mira al risultato migliore per lo svi-luppo e 
la vita sociale e produttiva del nostro territorio.

degli operatori del commercio di vicinato, 
allo sviluppo delle loro competenze  digitali 
e di marketing, al miglioramen-to del 
decoro urbano in un quadro di sostenibilità 
economica degli interventi nel medio 
periodo.
L’obiettivo comune a tutte le azioni  è 
quello di migliorare il tessuto commerciale 
grugliaschese, pro-muovendo e sostenendo 
lo sviluppo dell’attrattività degli esercizi 
commerciali di prossimità esistenti ed 
incentivando la nascita di nuove realtà 
imprenditoriali , in vista anche dell’apertura 
del Polo Scienti-fico Universitario a 
Grugliasco che porterà sul territorio 10.000 
persone tra studenti, personale docen-te e 
amministrativo.
 
«Questo finanziamento – dichiara Roberta 
Colombo, assessore al Commercio di 
Grugliasco – è un importante tassello per il 
nostro territorio, che lavora da anni insieme 
per uno sviluppo armonico e per mantenere 
vivo il commercio di prossimità che 
rappresenta non solo delle attività produttive 
ma  anche dei veri e propri luoghi di  presidio 
del territorio, sicurezza e  di comunità. 
Per questo nel nostro progetto strategico, 
con la prospettiva anche di “farci trovare 

pronti” ad accogliere ed offrire servizi all’                 
imponente numero  di persone che graviterà 
su Grugliasco grazie all’insediarsi del  Polo 
Universitario,   una quota  elevate di risorse 
è stata destinata alle imprese, che potranno 
godere di contributi a fondo perduto per fare 
investimenti e miglioramenti. Ringrazio la 
Regione Piemonte per l’attenzione che 
dimostra verso il settore del commercio di 
prossimità, in sintonia con il lavoro svolto 
da questa amministrazione».

«Il Distretto del Commercio di Grugliasco, 
avviato in questa prima fase sperimentale 
su una porzio-ne di territorio comunale 
– precisa Emanuele Gaito, sindaco di 
Grugliasco – sta portando ottimi frutti visto 
con risorse economiche che si aggiungono 
ad altre già ottenute nel recente passato, in 
te-ma di arredo urbano. L’Amministrazione 
sta quindi già lavorando per allargare il 
Distretto a tutto il territorio di Grugliasco, 
in modo da moltiplicare le risorse e gli 
investimenti ed offrire servizi sempre più 
all’avanguardia che attraggano sia i giovani 
che i meno giovani».

ROBERTA COLOMBO 
Assessore commercio 
e organizzazione dell’Ente

TANTE LE INIZIATIVE MESSE IN AZIONE 
DAGLI UFFICI ANAGRAFE, 

STATO CIVILE ED ELETTORALE
Hanno riscontrato successo le iniziative 
messe in campo dal settore anagrafe, 
stato civile ed elettorale. Altre sono in 
programma per migliorare i servizi e 
offrirne altri ai cittadini. Tra quelle realizzate 
e in porgramma, gli assessori al personale 
Roberta Colombo e ai servizi demografici 
Dario Lorenzoni hanno commentato: 

«Vorremmo ringraziare i dipendenti per 
l’impegno dimostrato nell’attivazione di 
servizi dedicati ai citatdini negli sportelli 
comunali. Un plasuo a tutti perchè hanno 
compreso che l’obiettivo è di faciliare 
l’approccio dei cittadini verso la pubblica 
amministrazione. Dobbiamo ancora 
migliroare, ma siamo sulla strada giusta». 

Ecco i servizi:
CIE DAY: effettuati 2 Cie Day il 24 febbraio 
e il 25 maggio, con una media di 60 carte 
d’identità elettroniche (CIE) emesse per ogni 
giornata di apertura straordinaria.

PAGOPA: sono statti attrezzati gli sportelli 
con nuovi Pos Pagopa e a breve saranno 
funzionanti. L’idea ala vaglio dei tecnici è 
anche quella di reinserire gli appuntamenti

ELETTORALE: concluse le elezioni europee 
e regionali, emesse nei giorni antecedenti le 
consultazioni (dal 5 al 9 giugno) 470 tessere 
elettorali e per il rilascio delle tessere e per la 
raccolta firme dal 13 maggio 2024 c’è stato 
l’ingresso libero tutti i giorni, dal lunuedì al 
venerdì, dalle  9 alle 12 con ultimo numero 
alle 11,30).

Un’altra parte consistente del finanziamento pari a 186.500 euro è destinata a lavori di messa 
in sicurezza del sistema elettrico del mercato di viale Echirolles.
Il progetto per il rifacimento del gruppo prese delle colonnine del mercato di Viale Echirolles 
è stato già approvato  e prevede la realizzazione delle opere entro la fine dell’anno. Il progetto 
punta  alla rea-lizzazione di nuovi quadri con nuove prese di corrente, aggiornato alle 
normative vigenti in materia di impianti elettrici, comprensive di conta kilowattora per la 
corretta ripartizione delle spese. Il gruppo prese verrà sempre alloggiato all’interno degli 
attuali manufatti in cemento distribuiti lungo l’area mer-catale, che verranno dotati di una 
nuova portella metallica per garantirne l’interdizione durante l’inutiliz-zo, dotata di una 
piccola tettoia sempre in carpenteria metallica per la protezione all’acqua durante l’uso.
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AL PARCO PORPORATI 
TORNA SPORT DAY 
CON NOVITÀ E TRADIZIONE
Sport Day diventa un vero e proprio 
“Villaggio del movimento”: domenica 15 
settembre dalle 10 la giornata speciale 
pensata per portare lo sport ai bambini e 
alle famiglie si trasforma ancora di più in 
un’esperienza-

Al Parco Porporati i ragazzi potranno 
“esplorare” diverse attività, muoversi 
attraverso laboratori, sfide e momenti, con 
il sottofondo musicale che contraddistingue 

questa giornata da anni. 
La novità sarà la preregistrazione che 
aiuterà i più curiosi a conoscere prima 
la programmazione e ad organizzare 
la giornata, scoprendo anche il nuovo 
passaporto dello sportivo.

Lo sport, quale dimensione fondamentale 
della vita di ognuno di noi, andrà in scena 
per rendere protagonisti bambini e ragazzi 
nel modo più partecipativo possibile.

sett
 Ed.
12

15
PARCO

PORPORATI

DARIO LORENZONI
Assessore Attività Sportive 
e Promozione della Città

La voce dell’Assessore allo sport Dario Lorenzoni
«Anche quest’anno torna Sport Day, la giornata dedicata interamente allo sport che si può 
praticare nella nostra città - afferma l’assessore allo Sport dario Lorenzoni - Siamo arrivati alla 
12esima edizione, segnale che si tratta di una manifestazione molto apprezzata dai cittadini, che 
usufruiscono volentieri dell’opportunità di provare le diverse discipline disponibili sul territorio, 
e dalle associazioni sportive di Grugliasco, che hanno sempre saputo cogliere il valore aggiunto 
di questa grande vetrina sullo sport cittadino. Ringrazio, quindi, tutti coloro che contribuiscono 
all’organizzazione e le associazioni che forniscono il maggior numero possibile di discipline 
da provare ,nella speranza che, anche quest’anno, la manifestazione possa avere il meritato 
successo e, perché no, magari accrescere quello delle scorse edizioni».

SPECIAL OLYMPICS DI TORINO: CONVOCATI 
ANCHE TRE ATLETI DELLA SCUOLA 

“ASD LATINO DANCE & FITNESS”
Convocati ai giochi mondiali invernali 
Special Olympics, che si svolgeranno a 
Torino dall’8 al 16 marzo 2025, tre atleti 
della scuola “Asd Latino Dance & Fitness”, 
diretta dalla maestra Sabrina Pitzianti, 
tecnico e giudice della Fidesm.
Si tratta di Fabio Procopio convocato per 
showdance, freestyle e danze caraibiche, 
Gaia Pezzolato per le danze latino 
americane e Bina Actis per l’hip hop.
Proprio in questi giorni, precisamente il 
13 e il 14 luglio, i tre atleti sono impegnati 
nei campionati italiani Fidesm di Rimini 
insieme ad altri sette ragazzi della scuola 
più altrettanti atleti partner e lo fanno da 
campioni in carica 2023, rappresentando 
la Asd Latino Dance & Fitness e la Fidesm 
Regione Piemonte.
Insomma, grandi atleti: «Alcuni di loro 
come Gaia, ad esempio, cono con noi da 

Sono iniziati ufficialmente i festeggiamenti 
per i 100 anni della società di bocce Usd 
Pro Grugliasco di via Leonardo Da Vinci, a 
Grugliasco, Un secolo di storia, tanti grandi 
campioni e migliaia di appassionati che si 
sono sfidati, dai primi anni ‘70 su questi 
campi subito fuori il centro abitato e, prima 
ancora, dal 1924, nel centro cittadino, in 
via San Rocco.

Gli associati sono circa 120, tre squadre 
di dilettanti B, C e D che militano nei 
campionati in tutti i livelli. E non è facile 
gestire risorse umane e finanziarie per oltre 

moltissimo tempo – spiega Pitzianti – e 
hanno raggiunto un livello di tecnica e di 
interpretazione altissimo. Sono fortissimi 
tutti e si destreggiano molto bene nelle 
diverse tecniche, oltre ad avere una forte 
determinazione nell’esecuzione di ciascuna 
disciplina».
La scuola div ai Carolina spanna 1 da 24 
anni si occupa di danza sportiva amatoriale 
e agonistica nelle discipline di danze 
artistiche, accademiche, coreografiche, 
caraibiche e street danze settore paralimpico, 
oltre che delle discipline sportive musicali, 
quali pole dance e jump ropes e majorettes, 
neoriconosciute dal Coni e dalla Fidesm.
   Il risultato della convocazione ai mondiali 
riempie di soddisfazione la maestra e 
direttrice tecnica e artistica: «Il team Special 
Olympics Italia sarà formato in totale, 
infatti, da otto atleti di tre scuole diverse, tra 

un secolo, oltre, ovviamente agli ottimi 
risultati sportivi ottenuti fino ad oggi. 
L’Usd Pro Grugliasco ce l’ha fatta grazie 
ai presidenti che si sono succeduti, merito 
del loro impegno e della loro passione 
per questo sport e per questa società. 
Da 100 anni la Bocciofila è un luogo di 
aggregazione, sport e inclusività. 

«Vogliamo ricordare i 100 anni della 
società - afferma il presidente Sergio 
Alineri - coronare un anno particolare per 
l’Usd Pro Grugliasco, ricordando i sacrifici 
dei nostri nonni e successivamente dei 

cui appunto, Fabio, Gaia e Bina ; verranno 
coinvolti 1.500 atleti provenienti da 103 
paesi, 621 coach, 3mila volontari, migliaia 
di persone tra staff, personale medico, 
familiari, media,  ospiti, delegati e oltre 
300mila spettatori.

Non resta quindi che fare i complimenti alla 
scuola di danza grugliaschese e ai suoi atleti 
per la convocazione e augurare il più ampio 
successo nella competizione mondiale della 
prossima primavera.

nostri padri che l’hanno resa la più vecchia 
società sportiva di Grugliasco».
 
Da lunedì 22 luglio una serie di gare 
organizzate grazie al presidente, al consiglio 
direttivo, al direttore sportivo, agli atleti, 
ai rappresentanti del Comitato regionale 
e provinciale della Federazione italiana 
Bocce (Fib) e agli sponsor tecnici Karhu 
e commerciali La Salle Autoriparazioni ed 
Euro funerali, si svolgeranno nello storico 
bocciodromo.

Ecco le date: 
22, 23, 26 e 29 luglio. 

A sostenere i festeggiamenti anche il 
sindaco di Grugliasco Emanuele Gaito, 
l’assessore allo sport di Grugliasco 
Dario Lorenzoni. Un’intera settimana 
tra gare a livello regionale e provinciale, 
festeggiamenti e pranzi sociali.

TRAGUARDO STORICO DEI 100 ANNI 
PER LA PIÙ VECCHIA SOCIETÀ SPORTIVA 
DI BOCCE DI GRUGLIASCO 
L’USD Pro Grugliasco festeggia con le gare estive
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CERCHI LAVORO? 
DAL 2 APRILE TI PUÒ AIUTARE 
IL NUOVO SPORTELLO LAVORO 
AL CENTRO CIVICO “NELLO FARINA”

SUCCESSO PER LA PRIMA EDIZIONE 
DI “MADE IN GRUGLIASCO”: UN PONTE 

TRA AZIENDE, SCUOLE E TERRITORIO

È entrato in funzione martedì 2 aprile il 
nuovo “Sportello Lavoro” presso il centro 
civico “Nello Farina” in via San Rocco 
20. Si tratta di un servizio gratuito, con 
accesso solo su appuntamento, rivolto 
ai disoccupati o inoccupati residenti a 
Grugliasco e iscritti al Centro per l’Impiego 
di Rivoli.

Lo Sportello è gestito da personale 
individuato dalla Società Zona Ovest di 
Torino s.r.l., ossiaa la società del Patto 
Territoriale Zona Ovest, alla quale è stato 
affidato dall’amministrazione Comunale 
l’incarico di attivare il progetto “Grugliasco 
investe sul lavoro per arricchire le persone 
e le reti di comunità”, con il mandato di 
azioni innovative in favore dei disoccupati 
residenti a Grugliasco, finalizzate a 
rafforzare la capacità di trovare lavoro, 
con priorità per i soggetti più fragili ed 
esposti al rischio di esclusione sociale. Lo 
“Sportello Lavoro” è la prima delle azioni 
previste dal progetto.

Ma che tipo di servizio eroga il nuovo 
sportello? Fornisce orientamento alle 
persone nella costruzione di un piano 
d’azione per la ricerca del lavoro. Progetta e 
realizza percorsi di reinserimento al lavoro 
sulla base del profilo professionale e delle 
caratteristiche personali, anche attraverso 
tirocini presso aziende. Accompagna e 
supporta le persone nella ricerca attiva di 
un’occupazione.

«Finalmente Grugliasco ha uno sportello 
dedicato alle persone in cerca di lavoro – 
affermano il sindaco Emanuele Gaito e 
l’assessore alle Politiche attive del Lavoro 
Luciano Lopedote – Non si tratta, però, 
di una alternativa al Centro per l’Impiego, 
anzi: vi si possono rivolgere i cittadini 
grugliaschesi disoccupati e inoccupati, che 
devono obbligatoriamente essere iscritti al 
Centro per l’impiego di Rivoli, per essere 
seguiti, accompagnati e inseriti in progetti 
specifici adatti alle loro caratteristiche e 
competenze professionali. L’attivazione 
di questo sportello e, in più in generale 

Nella splendida cornice del parco Le Serre 
di Grugliasco, lo scorso 16 febbraio 2024 
si è tenuta con grande successo la prima 
edizione di “Made in Grugliasco”, un evento 
straordinario e di portata unica a livello 
non solo regionale, volto a promuovere il 
contatto diretto tra giovani studenti con il 
mondo del lavoro locale.
Quindici  aziende con sede sul territorio, 
affiancate da dodici testimonial aziendali, 
hanno messo a disposizione dei circa 500 
studenti presenti le proprie competenze 
ed esperienze dialogando attivamente e 
mettendosi direttamente in gioco.
I giovani provenienti dal Liceo Curie 
Vittorini, dall’Istituto Majorana e dalle 
scuole professionali Enaip e Casa di Carità 
hanno avuto così l’opportunità di avvicinarsi 
direttamente e senza filtri ai responsabili 
delle risorse umane aziendali interagendo 
con loro attraverso l’ascolto ed il confronto.
Le aziende locali dei settori dell’automotive, 
dello  spazio, del commercio e dell’ 
assistenza sanitaria, che vantano tutte  una 
reputazione prestigiosa con una presenza 
significativa sul mercato internazionale, 
hanno avuto l’occasione di far toccare con 
mano ai giovani del territorio che il lavoro 
di qualità non richiede necessariamente di 
spostarsi all’estero.
La soddisfazione e l’interesse degli studenti 
-  palpabile fin dalle prime ore della giornata 
- è emersa chiaramente durante l’ Exit Poll 
condotto al termine della mattinata. 
La giornata è proseguita nel pomeriggio 
con la  partecipata Tavola Rotonda di 
valutazione “a caldo” dell’evento, alla 
presenza dei Manager aziendali, dei docenti 

del progetto affidato alla Società Zona 
Ovest di Torino srl, rientra nell’intenzione 
dell’Amministrazione di mettere in 
campo azioni di sostegno a quella parte 
di popolazione disoccupata che, per varie 
cause, non riesce a utilizzare in modo 
efficace le opportunità offerte dalla rete 
dei servizi per il lavoro. L’obiettivo è 
aggiungere un tassello agli interventi in 
materia di lavoro con lo scopo di rafforzare 
le persone nella capacità di cercare lavoro 
autonomamente, aiutandole a riconoscere 
e potenziale le competenze utili per 
l’inserimento nel mondo del lavoro. In 

questo senso la collaborazione con il Patto 
Territoriale Zona Ovest è fondamentale, 

delle scuole superiori, dell’Università degli 
Studi di Torino , del Centro per l’Impiego 
di Rivoli, Anpal Piemonte, Obiettivo 
Orientamento Regione Piemonte e Patto 
Territoriale Zona Ovest. 
L’assessore al lavoro Luciano Lopedote 
e l’assessore all’istruzione Elisa Martino 
hanno sottolineato con orgoglio il 
successo dell’iniziativa, evidenziando come 
l’obiettivo principale di mettere al centro 
i giovani e mostrare loro le opportunità 
lavorative presenti sul territorio sia stato 
pienamente raggiunto. 
L’Amministrazione ha raccolto l’entusiasmo 
dei presenti che hanno elogiato il valore 
dell’iniziativa, riconoscendo la sfida e la 
complessità nell’organizzare un evento di 
tale portata. 
«I risultati confermano la volontà di 
proseguire su questa strada - ha sottolineato 
l’assesore Lopedote - mantenendo un 
confronto costante ed aperto attraverso 
il Tavolo permanente Aziende, Scuole, 
Territorio  che mira a consolidare il legame 
tra le istituzioni educative ed il mondo 
imprenditoriale locale, contribuendo in 
modo tangibile alla crescita economica e 
sociale della comunità grugliaschese».
L’iniziativa condotta dal Servizio Politiche 
Attive del Lavoro del Comune attraverso 
confronti ed incontri organizzativi avviati 
fin dal luglio scorso, raccoglie il frutto di 
un decennio di rapporti e di relazioni con 
le aziende  locali e con le scuole,  che hanno 
aperto la strada ad un’opportunità unica per i  
giovani del territorio: mettere a disposizione 
in simultanea un contatto diretto e 
personalizzato  con i referenti delle risorse 

in considerazione delle esperienze positive 
che quest’ultimo ha maturato in questi 
anni nel settore in collaborazione con tutti 
i Comuni che ne fanno parte, come dimostra 
il “Salone del Lavoro e della Formazione” il 
cui prossimo appuntamento sarà a ottobre 
proprio a Grugliasco».

umane di quindici aziende prestigiose.
«In un momento in cui le opportunità 
sono preziose - precisa ancora l’assessore 

Martino - è stata data ai giovani 
un’occasione di fare un’ esperienza umana 
diretta che è  cosa rara  in un mondo dove 
le relazioni sono filtrate dal web».
In conclusione, “Made in Grugliasco” 
si è affermato come un catalizzatore 
di opportunità e un ponte solido tra le 
nuove generazioni e il mondo del lavoro, 
confermando l’interesse e il sostegno della 
comunità locale per un’iniziativa che 
promette di essere un punto di riferimento 
per la crescita e lo sviluppo della comunità.

Allo “Sportello Lavoro”, aperto tre giorni a settimana e, precisamente, il martedì 
e il mercoledì dalle 14 alle 16 e il venerdì dalle 9 alle 12, si 
accede esclusivamente su appuntamento da prendere tramite 
e-mail a sportello.citta@comune.grugliasco.to.it specificando nell’oggetto “Richiesta 
appuntamento per Sportello Lavoro” e indicando obbligatoriamente: nome, 
cognome, indirizzo, numero di telefono e codice fiscale.

LUCIANO LOPEDOTE 
Assessore 
Pianificazione Territoriale e Lavoro
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EDILIZIA UNIVERSITARIA, A GRUGLIASCO 
GARA D’APPALTO PER RECUPERARE 
L’EX OSPEDALE PSICHIATRICO INFANTILE 
Villa Azzurra diventerà residenza universitaria 

“SORELLANZA A COLAZIONE” 
UNA SERIE DI INCONTRI TRA DONNE 

NEI LOCALI GRUGLIASCHESI

NUOVA VIABILITÀ E MOBILITÀ SOSTENIBILE 
CON L’ARRIVO DELLA NUOVA 
FERMATA FEROVIARIA LESNA/LE GRU

In Piemonte sono partite le gare per la 
riqualificazione di tre complessi edilizi 
da destinare a residenze universitarie che 
daranno luce a 630 posti letto in più tra 
Torino, Grugliasco e Novara.

Sono stati pubblicate gli avvisi di appalto 
per tre nuove residenze universitarie 
che Edisu Piemonte realizzerà grazie 
al bando ministeriale legato alla Legge 
338, che prevede il cofinanziamento del 
Mur, per la creazione di nuove strutture 

Al bar Waikiki di via Lupo 31, è stato 
inaugurato l’evento “Sorellanza a colazione”, 
promosso dal comitato “Se Non Ora 
Quando?” di Grugliasco, insieme all’assessore 
delle pari opportunità Federica Petrucci.
“Sorellanza a colazione” ha come obiettivo 
l’incontro tra donne che hanno voglia di 
passare due ore per se stesse, conoscere 
altre donne, chiacchierare, chiedere 
informazioni e confidarsi davanti a un 
caffè o a un aperitivo. Le colazioni saranno 
itineranti, per dare così la possibilità di 
conoscere i locali del territorio che si sono 
resi disponibili e che dichiarino così che 
sono dalla parte delle donne.

«Con l’ampliamento di Le Gru e l’arrivo del 
cinema sarà cruciale rivedere la viabilità 
della zona. In giunta abbiamo approvato 
la delibera che da il via all’iter per 
realizzare tutti gli adeguamenti necessari 
per migliorare la mobilità». Queste le 
prime parole dell’assessore all’Urbanistica 
Luciano Lopedote». 
Il piano prevede nuove piste ciclabili in via 
Crea, via Sordi, via Grandi e strada Antica 
di Grugliasco, nuove rotatorie e incroci in 
via Crea e nuovi attraversamenti pedonali 
in Via Crea. 
Con questo progetto l’Amministrazione 
comunale punta non solo a decongestionare 

abitative destinate a studenti e studentesse 
universitari.

Le tre residenze sorgeranno a Torino, in 
via Vanchiglia 4-6, a Grugliasco, nell’ex 
ospedale psichiatrico infantile Villa 
Azzurra, e a Novara, negli spazi dell’ex 
Centro Sociale, per un totale di 630 nuovi 
posti letto. Gli interventi consentiranno 
inoltre la riqualifica di aree ed immobili 
dismessi, che saranno ristrutturati nell’ottica 
dell’efficientamento energetico, abbattendo 

Seguite la pagina Facebook, “Se non ora 
quando? Di Grugliasco” per rimanere 
sempre informati.

I prossimi incontri saranno:
28/7/2024 alle ore 10.30
“Bar WAIKIKI” via Lupo 31 Grugliasco 
29/9/2024 alle ore 10.30
“Peter’s bar” via C.Battisti 8 Grugliasco 
27/10/2024 alle ore 10:30
“Peter’s bar” via C.Battisti 8 Grugliasco 
24/11/2024 alle ore 10:30
“Peter’s bar” via C.Battisiti 8 Grugliasco

il traffico veicolare, ma anche a promuovere 
una mobilità sempre più sostenibile, dando 

eventuali barriere architettoniche e 
ampliando l’offerta di servizi rivolti alla 
cittadinanza. 

In particolare il costo totale dell’intervento 
per la realizzazione della residenza 
universitaria di Grugliasco (Torino) Ex 
Ospedale Psichiatrico Femminile è di 
circa 33.500.000 euro di cui 21.600.000 
di cofinanziamento del Mur. Si prevede 
l’avvio dei lavori nella primavera del 2025 e 
la consegna delle residenze nel 2027.

«Quella della residenzialità universitaria 
sarà uno dei principali temi con cui 
dovremo convivere nei prossimi anni - 
afferma il sindaco Emanuele Gaito -. Per 
questo è fondamentale essersi mossi per 
tempo in modo che, tra qualche anno, 
avremo a disposizione oltre 250 posti letto 
in più. Inoltre fa molto piacere pensare 
che un luogo di dolore come l’ex ospedale 
psichiatrico infantile di Grugliasco possa 
avere una nuova vita ospitando giovani che 
stanno costruendo il loro futuro».

la possibilità a tutte e tutti di raggiungere il 
centro commerciale con mezzi alternativi 
all’auto, coem il treno che si potrà prendere 
alla futura fermata ferroviaria di Borgata 
Lesna/Le Gru.
«Grazie ai nostri tecnici - affermano il 
sindaco e l’assessore - per il grande lavoro 
che stanno svolgendo».

FEDERICA PETRUCCI 
Assessore Cultura e Lavori Pubblici

Piano del traffico: la parola ai cittadini.
Riportate al centro i territori significa mettere le persone nelle condizioni di poter influire 
concretamente sulle scelte che vengono prese in Comune. «Nelle scorse settimane lo abbiamo 
fatto con gli assessori Raffaele Bianco e Luciano Lopedote - spiega il sindaco di Grugliasco 
Emanuele Gaito -. Siamo andati in tutte le borgate per ascoltare e raccogliere le proposte di 
cittadini e cittadine su quello che sarà il nuovo piano del traffico per la città». Coinvolgere 
il più possibile la collettività nei processi decisionali è il modo migliore per aumentare le 
ricadute positive delle azioni degli amministratori.

Dal 29 luglio al 9 agosto
lunedì: 14,30-17,30
martedì e mercoledì: 9,30-13; 14,30-
17,30
giovedì e venerdì: 9,30-13

Dal 26 agosto 
al 13 settembre
lunedì e mercoledì: 14,30-17,30
martedì e giovedì: 9,30-13; 14,30-17,30
venerdì: 9,30-13

Chiusura dal 12 al 23 agosto

Orario estivo 
della biblioteca 
Pablo Neruda



18 19

SUCCESSO PER L’ORCHESTRA 
MAGISTER HARMONIAE 
DELL’ASSOCIAZIONE 
MUSICA INSIEME APS DI GRUGLIASCO
Lo scorso anno l’orchestra grugliaschese 
partecipò al prestigioso Festival esibendosi 
nella categoria “Celebrations” ma l’esibizione 
incantò talmente la Giuria austriaca che 
l’orchestra fu invitata a partecipare nella 
categoria “Competition” per l’anno 2024. 

E così si è ripetuta la magia: sulle note 
delle più belle Colonne Sonore di sempre, 
passando da Hans Zimmer con “Pirati 
dei Caraibi” e “Chevaliers de Sangreal” a 
John Williams con “Jurassic Park” fino alla 
“Marcia Nuziale” di Mendelssohn, brano 
obbligatorio per gareggiare al concorso, per 
concludere con una emozionante “C’era una 
volta in America” di Morricone, l’orchestra 
grugliaschese ha commosso il pubblico 
presente e la stessa Giuria austriaca che alla 

fine ha applaudito entusiasta. Queste le parole 
del Presidente di Giuria: “Ragazzi siamo 
molto felici di avervi ascoltato, grazie per la 
vostra musicalità, grazie per il vostro lavoro! 
Avete avuto l’opportunità di suonare in questa 
Sala, in questo strumento che è il Musikverein, 

continuate a 
fare la musica! 
È stato bellis–
simo e aspetto 
di rivederci di 
nuovo!
Grazie mille! 
Bravi!”

Oltre alla competizione, che si è svolta nel 
tempio mondiale della musica, la celeberrima 
Sala Dorata del Musikverein da dove 
viene trasmesso ogni anno il Concerto di 
Capodanno, l’Orchestra Magister Harmoniae 
si è inoltre esibita in due concerti, uno al 

MuTh Theatre di Vienna ed un altro presso il 
Centro Culturale Sconarium a Bad Schönau, 
dal titolo FILM MUSIC CONCERT 
recentemente eseguito nel Cortile d’Onore 
della Palazzina di Caccia di Stupinigi dove ha 
avuto il privilegio di suonare con il Maestro 
Carlo Romano, oboista di Ennio Morricone. I 
concerti sono stati un susseguirsi di emozioni 
tra le più belle Colonne Sonore di sempre, 
da Morricone ad Hans Zimmer, da John 
Williams ad Astor Piazzolla, passando da 

Adele, Luis Bacalov e tanti altri e, con la 
direzione del M° Elena Gallafrio, hanno 
ripercorso le musiche e le colonne sonore 
di alcuni film ormai entrati nella memoria 
collettiva, dando il pretesto anche al pubblico 
austriaco per rivivere luoghi, momenti 
ed emozioni che fanno parte della vita di 
ognuno. 
Le parole di Concetta Rinaldi presidente 
dell’Associazione Musica Insieme APS: 
“L’Italia ha vinto! Il Piemonte ha vinto! 
Grugliasco ha vinto! Perché noi a Vienna, al 
Festival Summa Cum Laude, abbiamo portato 
il cuore e la musicalità dell’Italia, abbiamo 
portato quello che in piemontese chiamano 

“Ghëddo”, che è forse la parola più bella del 
dialetto piemontese. Ghëddo è iniziativa, 
ma anche il brio con cui la si porta avanti, è 
ispirazione e caparbietà: è voglia di fare. Avere 
il ghëddo è possedere un’anima che trasuda 
entusiasmo autentico ed elegante. Ecco 

questi eravamo noi dell’Orchestra Magister 
Harmoniae su quel palco del Musikverein 
di Vienna! Noi, UNICA orchestra italiana 
su 36 ensemble partecipanti, provenienti da 
tutto il mondo. E così, con tutto l’orgoglio di 
chi sa di avere compiuto una vera impresa, 
diciamo GRAZIE alla Regione Piemonte, a 
Fondazione Piemonte dal Vivo e alla Città 
di Grugliasco per i contributi che ci hanno 
permesso di arrivare fin qui e grazie a chi 
ha creduto sempre in noi, prima di tutto i 

ragazzi e tutti i loro genitori! E grazie ad Elena 
Gallafrio, eccezionale “Conductor”. Speriamo 
di avervi resi orgogliosi di noi.”
L’Orchestra Magister Harmoniae di 
Grugliasco è formata da giovani professionisti 
e già vanta nel proprio curriculum 
collaborazioni con musicisti internazionali, 
come Stefano Bollani, Giò Di Tonno, Carlo 
Romano oboista di Ennio Morricone, Fabio 
Gurian, Alberto Varaldo, Enrico Dusio, Silvio 
Bresso, Dario Destefano, Band DiscoInferno 
e molti altri. L’Orchestra ha realizzato eventi 
e concerti in Piemonte, Veneto, Emilia 
Romagna, Toscana, Marche, Sicilia, Basilicata 
ed in ultimo in Austria.

TARI 2024: 
SCADENZE E MODALITÀ DI PAGAMENTO 

DAL 15 LUGLIO
Per l’anno 2024 il Comune di Grugliasco ha 
approvato le tariffe TARI con deliberazione 
di Consiglio comunale       n. 36 in data 
20/06/2024 e s.m.i., definendo, inoltre le 
scadenze delle rate per il pagamento come 
segue:

1^ rata: 15/07/2024
2^ rata: 16/09/2024
3^ rata: 15/10/2024
4^ rata 02/12/2024

Pagamento in unica soluzione entro il 
15/07/2024

Per motivi tecnici le operazioni di stampa 
e spedizione degli avvisi di pagamento ai 
contribuenti sono in fase di ultimazione. 
Qualora l’avviso dovesse pervenire in 
prossimità oppure oltre la data prevista 
per il pagamento della prima rata, nessun 
interesse di mora verrà applicato purché 
il pagamento pervenga entro la scadenza 
prevista per la seconda rata.
Per i dettagli si rimanda al Portale di 
Trasparenza per la Gestione Rifiuti visbile 
dal sito web del comune: 
www.comune.grugliasco.to.it

LUCA MORTELLARO
Assessore Bilancio e Società Partecipate

Per informazioni:
Associazione Musica Insieme APS
Tel: 011.7807894 e 351.5260588
info@musica-insieme.net
www.musica-insieme.net
magister.harmoniae@gmail.com
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IN REGALO LA COSTITUZIONE 
E UN OMAGGIO A TUTTI I NEODICIOTTENNI 
RESIDENTI A GRUGLIASCO

I CAMPIONI DELLA BOXE GRUGLIASCO 
PREMIATI DAL SINDACO E DAL 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Giovedì 20 giugno, in sala consiliare 
“Sandro Pertini”, al 1° piano del Municipio 
di Grugliasco, in piazza Matteotti 50, 

Sono campioni. Tutto in una sera, lo 
scorso 10 maggio: Stefano Abbatangelo 
è diventato campione IBF europeo 
Mediomassimi e Andrea Fontana campione 
IBF Mediterraneo Welter, grazie agli 
insegnamenti del maestro grugliaschese 
Antonio Pasqualino della Boxe Grugliasco 
“Domenico Scorda” e del suo collaboratore 
Antonio Di Renzo.

Il 20 giugno, alle 18, nella sala consiliare 
del comune di Grugliasco, il sindaco 
Emanuele Gaito, il presidente del consiglio 

l’Amministrazione comunale, ha festeggiato 
i neo 18enni consegnando loro una copia 
della Costituzione e un omaggio per l’evento 
estivo R-Estate al parco Porporati che si 
svolgerà a Grugliasco, dal 14 giugno al 3 
agosto.
L’amministrazione per il diciottesimo 
compleanno dei residenti a Grugliasco, 
vuole dare il benvenuto come cittadino 
maggiorenne festeggiando con loro e 
nell’ambito delle celebrazioni della Festa 
della Repubblica Italiana.
È importante festeggiare la maggiore età 
anche con la Costituzione che afferma 
i principi democratici su cui si fonda la 
Repubblica: libertà, uguaglianza, giustizia 
sociale e solidarietà; valori che storicamente 
appartengono ai grugliaschesi e che 
riteniamo debbano costituire patrimonio 
di ogni cittadino italiano.

Info: 011 4013025 - 334 6153025
elisa.zunino@comune.grugliasco.to.it

comunale Luigi Musarò e l’assessore allo 
sport Dario Lorenzoni, hanno consegnato 
un riconoscimento ai due neo campioni, 

al maestro di boxe Antonio Pasqualino e 
ai suoi collaboratori per l’ottimo risultato 
ottenuto.

LUIGI MUSARO
Presidente del Consiglio Comunale

Foto Studio Mazzotta

Foto Studio Mazzotta

GRUPPO MODERATI

GRUPPO PARTITO DEMOCRATICO
Elezioni 2024, analisi e prospettive

GRUPPO GRU ECOLOGISTA

Cari Cittadini di Grugliasco,
davanti a guerre e crisi che avanzano e a un 
futuro molto incerto che coinvolge in modo 

grave anche la nostra Comunità, con 
la crisi dell’auto che sta creando sul 

nostro  territorio, disoccupazione, 
disagio sociale e incertezza nel 
futuro. I Moderati, con altre forze 
politiche presenti in Consiglio, 

sono impegnati al massimo nel 
cercare di contrastare, o quanto meno 

di ridurre, tale fenomeno, sostenendo con 

Cari grugliaschesi, l’8 e 9 Giugno si sono svol-
te le elezioni per il Consiglio Regionale e per il 
rinnovo del Parlamento Europeo. Nonostante 
il periodo difficile - caratterizzato da venti di 
guerra e da una situazione economica delle 
famiglie italiane sempre meno rassicurante - 
alle europee il Partito Democratico ha visto, 
a Grugliasco, riconfermata la fiducia dei suoi 
elettori ottenendo quasi il 32% del consenso, 
risultando il partito più votato.
Ancora migliore è stato il risultato alle regio-
nali, che ha visto la coalizione di centro-sini-
stra, guidata da Gianna Pentenero, superare 

Carissimi cittadini grugliaschesi,
la lista di Gru Ecologista, nonostante faccia 
parte della minoranza, avendo una solo 
rappresentante in Consiglio Comunale, 
cerca di far sentire la propria voce, portando 
tramite: Accesso agli Atti, Interrogazioni 
e O.d.G. le istanze della cittadinanza al 
Sindaco ed all’attuale Giunta.
Stiamo cercando di sensibilizzare la 
maggioranza su tematiche inerenti 
all’ambiente, coinvolgendo l’attuale 
Amministrazione nell’avere una maggior 
attenzione al preziosissimo “Patrimonio 
Arboreo” della nostra città.
In particolare, stiamo cercando di tutelare 

convinzione tutti quei progetti di sviluppo 
futuro della nostra città, destinata a divenire 
un importante Polo universitario.
Tale insediamento necessita di infrastutture 
idonee ad accogliere giovani provenienti da 
tutta Italia, creando un abitat ideale per loro 
e la nostra Comunità.
Consapevoli del nostro ruolo, sosteniamo 
con forza e convinzione tali interventi perchè 
riteniamo che siano gli strumenti idonei a far 
transitare  il nostro Paese da polo industriale 
a polo universitario con la possibilità di 

il 45% del consenso e il Partito Democratico 
andare oltre il 35%. Tali risultati, in contro-
tendenza rispetto ai dati complessivi del Pie-
monte premiano la serietà del lavoro svolto 
sul territorio dalla nostra Amministrazione.
Abbiamo la convinzione che tale fiducia de-
gli elettori sia progressivamente aumentata, 
a Grugliasco e altrove, da quando il centro 
sinistra ha iniziato ad evidenziare la grave 
situazione della sanità piemontese e di tutti 
i servizi legati al sostegno delle famiglie. Ed è 
proprio in questo contesto che il Partito De-
mocratico insieme a tutto il centro sinistra 

la “Salute” di tutti i grugliaschesi. 
Ad esempio, ci stiamo occupando di temi 
attuali ed importanti, come le problematiche 
riguardanti le RADIOFREQUENZE/
MICROONDE 5G.
Abbiamo chiesto al Sindaco di far valere il 
“Principio di Precauzione”, visti i mancati 
studi sulla sicurezza per la salute umana 
e considerando la recente conferma del 
legame tra tumori ed esposizione ai campi 
elettromagnetici. 
Il nostro intento è collaborare il più possibile 
con le forze maggiormente a noi affini, allo 
scopo di realizzare, all’interno della nostra 
città, un ambiente migliore. 

creare una nuova e diversa occupazione, 
mantenendo nel contempo alcune eccellenze 
industriali (design), che hanno reso famoso 
il nostro Paese nel mondo.

Concludiamo augurando a tutti i 
grugliaschesi buone vacanze.
                                                                                                           
Luigi Musarò                                                                      
Domenico Palomba

continua a lavorare per proporre 
soluzioni da mettere in campo af-
finché le problematiche del territo-
rio e della Regione siano superate.
La comunità però migliora solo 
grazie all’aiuto di tutti, per que-
sto motivo invitiamo i cittadini a 
mandarci le loro segnalazioni e le loro 
proposte alla mail 
partitodemocraticogrugliasco@gmail.com.

Il Gruppo Consiliare PD 
di Grugliasco

Ci impegneremo affinché nel nostro territorio 
venga maggiormente tutelato e conservato il 
nostro “Polmone verde”, allo scopo di 
migliorare la qualità dell’aria che 
respiriamo e permettendo così, 
di vivere in un habitat più sano.
Noi di Gru Ecologista daremo 
sempre voce a tutti i cittadini e 
cercheremo sempre di lavorare con 
dedizione e serietà.
Auguro di cuore a tutti i cittadini di 
Grugliasco una buona estate.

Margherita RIZZO
Capogruppo GRU ECOLOGISTA

GRUPPO GRUGLIASCO AL CENTRO
La lista Civica Grugliasco al Centro invita 
tutti i cittadini Grugliaschesi e le loro famiglie 
a trascorrere una piacevole Estate 2024, 
anche usufruendo delle numerose iniziative 
che l’attuale amministrazione ha messo a 
disposizione sul territorio della città.
Il rinnovato evento “Estate al Parco 
Porporati 2024”, dopo il successo della scorsa 
estate, dimostra la particolare attenzione 
verso i giovani e le famiglie, che potranno 
trascorrere anche quest’anno momenti di 
svago ed intrattenimento all’interno del 
nostro ridente Parco Porporati.
Inoltre, la città di Grugliasco si sta 

candidando a diventare la “Città del 
Cinema”, con una sempre più stretta 
collaborazione con la città di Torino, 
diventata ormai negli anni capitale 
nazionale del cinema. 
L’attuale amministrazione e la società Le 
Serre (che gestisce anche l’attuale Parco Le 
Serre), stanno lavorando in sinergia per poter 
proporre manifestazioni, convegni e accordi 
che mettano in rilievo la lunga tradizione di 
Grugliasco con il settore cinematografico, con 
il coinvolgimento dei cittadini e le numerose 
associazioni presenti sul territorio.
Ribadiamo il nostro impegno civico, 

lavorando nell’interesse dei cittadini, al fine 
di migliorare la qualità dei servizi offerti, 
continuando a collaborare con serietà 
e competenza sia con l’attuale Sindaco 
Emanuele Gaito e la sua Giunta, 
nonché con il Consiglio Comunale e 
gli uffici della Città di Grugliasco.

I coordinatori della lista 
Grugliasco al Centro
Desimio Michele e Pisano Marco

Il Capogruppo e Consigliere Comunale 
Siciliano Felice

GRUPPO PROGETTO GRUGLIASCO
Agosto, cittadino mio ti conosco…..
Tempo di vacanze, tempo di villeggiature, 
tempo di città semideserte ma non di 
abbandono dei nostri concittadini.
Ascolto costante, confronto e coinvolgimento 
saranno gli assi portanti della nostra 
iniziativa estiva, “Laboratorio delle idee”, 
un contenitore virtuale che sara’ riattivato 
sui nostri canali social e nella nostra pagina 
FB “PROGETTO GRUGLIASCO” a partire 
dal mese di Agosto.
Un luogo dove poter dare risposte e, nel 
contempo, ragionare insieme al resto della 
Community. Un modello nel quale elaborare 

le migliori soluzioni in base alle esigenze più 
comuni, un luogo dove empatia,rispetto, 
condivisione e compartecipazione saranno 
le parole d’ordine.Un luogo che sarà parte 
integrante del bagaglio personale di ognuno 
di noi, in cui la crescita dell’individuo come 
singola persona prima e, come gruppo poi, 
sia inserita in una comunità dove pensare 
e fare.
Infine, oltre alla compagnia virtuale, 
i Cittadini Grugliaschesi, ci vedranno 
impegnati in un lavoro entusiasmante che 
ci porterà a stretto contatto con loro, in 
tutte le principali vie, piazzette, condomini, 

ai quali illustreremo le idee e le soluzioni 
emerse. Si tratta di un work in progress che 
perfezionerà  le analisi delle esigenze che 
raccoglieremo nel nostro contenitore 
virtuale “Laboratorio delle idee”
Aspettateci quindi dappertutto, 
inizia il nostro personalissimo 
Tour di Grugliasco, affinchè in 
questa estate caldissima nessuno 
resterà solo… Buone vacanze

Il Capogruppo
Enzo Castrovillari
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GRUPPO FRATELLI D’ITALIA GRUGLIASCO

GRUPPO GRUGLIASCO DEMOCRATICA

GRUPPO GRU ON

Carissimi grugliaschesi, il gruppo di Fratelli 
d’Italia di Grugliasco vuole ringraziarvi per 
il consenso che ci avete attribuito con 2.739 
voti, pari al 19,58% alle regionali e con 3.787 

voti pari al 23,76% alle Europee. Se 
consideriamo che in diverse sezioni 

abbiamo addirittura superato il PD 
come numero di voti, non ci resta 
che ringraziarvi nuovamente. 
Noi consiglieri ci impegniamo 

quotidianamente nelle istituzioni 
per risolvere i problemi che ci 

vengono segnalati dai cittadini.Nelle 
ultime istanze che stiamo portando avanti, 

In giro per le scuole primarie del Comune
Poco prima della fine delle lezioni, forti di 

numerose segnalazioni e lamentele, i 
nostri consiglieri comunali Maffeis 

e Proietti hanno organizzato un 
giro nelle scuole primarie del 
Comune. Hanno scelto l’orario 
del pranzo per non disturbare le 

lezioni. Scuole ben tenute, alcune 
meglio curate, altre meno. Per non 

limitarsi alle chiacchiere, i due consiglieri, 
hanno messo su carta quello che hanno visto. 
A cominciare dai servizi igienici della mensa 
della Ungaretti, chiusi precipitosamente 
con tanto di cartello al loro arrivo, forse 
per tentare di nascondere gli insetti e 
“ritorni” dagli scarichi. Che dire poi della 
scuola Baracca, appena finita di costruire e 
pagata a caro prezzo, dove non funzionano 

Il 4 Giugno 2024 il nostro gruppo consigliare, 
insieme ad altri colleghi consiglieri, ha 

effettuato un sopralluogo nell’ex OP di 
Grugliasco. Le palazzine, proprietà 

dell’ASL, saranno oggetto di una 
ristrutturazione che porterà alla 
realizzazione di uno studentato 
con circa 250 posti letto. Questo 
progetto è di grande importanza 

per la nostra città, poiché ci permette 
di recuperare edifici storici carichi 

di significato attualmente abbandonati. 
Oltre alle stanze per gli studenti, saranno 
disponibili una serie di servizi aperti anche 

stiamo cercando di capire se via Ferrero a 
Borgata Lesna potrà essere aperta in modo 
da smaltire il traffico delle borgata, anche in 
vista della futura apertura del cinematografo 
e dei nuovi insediamenti commerciali.
Stiamo discutendo i tempi di sistemazione 
del giardino di strada della Pronda, inoltre 
abbiamo interrogato l’assessore della viabilità, 
chiedendo come mai quando scatta la freccia 
verde per la svolta a sinistra il semaforo 
di via Rivalta ang. corso Allamano, in 
contemporanea non scatta anche la freccia 
verde per la svolta a destra di corso Allamano. 
C’è stato risposto che provvederanno il 

attrezzature fondamentali, con un’uscita di 
sicurezza bloccata per la caduta di calcinacci 
e così via? Il report completo lo trovate sul sito 
della lista: www.grugliascodemocratica.org 
Genitori, leggetelo!
Ricordiamoci che amministrare non significa 
“stupire con effetti speciali”, che possono forse 
strappare un applauso, ma non cambiano le 
cose se il resto è trascurato. Amministrare 
significa prima di tutto “garantire i 
fondamentali” per le attività della collettività.
Condanne in Comune e vicende giudiziarie 
al CIDIU 
Ex-sindaco Montà condannato dalla 
Corte dei Conti come corresponsabile della 
quota di danno accertato (al Comune) 
con l’aggravante della colpa grave  che è 
“Un inadempimento o una violazione 
particolarmente grave del basilare obbligo di 

alla cittadinanza, il tutto all’interno di un 
bellissimo parco con meravigliosi alberi. 
Per preservare il ricordo di quei luoghi e 
mantenere viva la consapevolezza della 
loro storia tragica, sarà creato uno spazio 
museale all’interno di uno degli edifici. 
Questa trasformazione rappresenta un 
passo importante verso l’integrazione della 
città con l’intero polo universitario. Un altro 
aspetto positivo per la nostra cittá riguarda 
la nascita del nuovo Sportello Lavoro, un 
servizio nato ad aprile in collaborazione con 
il patto territoriale zona ovest. L’obiettivo è 
fornire supporto nella ricerca di lavoro a 

prima possibile. Questo comporterebbe lo 
smaltimento delle code soprattutto nelle ore 
di punta. Molti sono stati i nostri interventi 
per avere un’illuminazione serale più degna 
e più omogenea affinchè non vi siano vie di 
serie A e vie di serie B. 

Salutiamo cordialmente e vi auguriamo 
buone vacanze.      
 
Il capogruppo
Michele  Novembre
I Consiglieri comunali 
Donato Viscione e Daniele Berardi

diligenza, suscettibile di provocare un danno 
ingente” Vi sembra un pronunciamento di 
cui andare spavaldamente fieri?
E al CIDIU il presidente Mazzù, che è lì 
da anni, si accorge con colpevole ritardo 
che qualcosa non va, così denuncia 
l’amministratore delegato che lui stesso ha 
nominato. O lo fa per fare posto a qualcuno 
o deve andarsene subito anche lui perché 
non ha fatto quello per cui noi cittadini lo 
paghiamo. 
Anche questo su: 
www.grugliascodemocratica.org.

Il Capogruppo
Carlo Proietti

La consigliera comunale  
Simona Maffeis

coloro che ne hanno bisogno, facilitando 
anche il miglioramento della posizione 
lavorativa di chi è già impiegato. A oggi, 
lo sportello ha assistito circa 60 cittadini, 
un risultato notevole in soli due mesi. Il 
prossimo passo sarà ampliare lo spazio e 
rafforzare la collaborazione con le imprese 
del nostro territorio. Buone vacanze a tutti.

I Consiglieri comunali
Zuffellato Stefano 
Dal Ben Davide
Barbaro Antonio
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